Fecha: 24/12/2024 Audiencia: \$1.459.981 Tirada: Vpe:

Vpe pág: \$1.850.000 Difusión: Vpe portada: \$1.850.000 Ocupación:

12.000 4.200 4.200

78,92%

Sección: CONTRAPORTADA

Frecuencia: 0



Pág: 12



Hospital Dr. Franco Ravera conmemoró día nacional contra el Femicidio

Entre las iniciativas lideradas por el centro hospitalario, se destacó la instalación de stands informativo-educativos que visibilizaron el fenómeno criminal, promoviendo su prevención en la comunidad

umándose a una serie de

la temática, invitando a los pre-

S umándose a una serie de instancias que relevan la fecha en todo Chile, el Hospital Dr. Franco Ravera Zunino (HFRZ), llevó a cabo un programa de actividades un entregar información el del hito.

"En virtud de su emergenia, y también con un caráctivamente, a través de su Comité de Ambientes Saludables, el que inició con un recorrido fotográfico por los departamentos, se envicios y unidades del establecimiento, para registrar mensiges sensibilizadores de los propios funcionarios contra la problemática global, definida por la Sabsceretaria de Prevención del Delito como "la expresión más extrema de violencia contra la nujer".

Posteriormente, la commemoración se concentró en el hall central, lugar en que los equipos de salud, mesa de Género y Diversidad Sexual del Comité, Dupla del Programa de Género y Diversidad Sexual del Genero (PAIG) junto a outanización de nuestra atención (eje estratégico en la salud que queremos brindar), abierto a la prevenición, a la orientación y a disponer herramientas como el de Género (PAIG) junto a outanizaciones sociales invitadas, se apostaron con stands, para entregar información relativa a disponer herramientas como el de Sentence de sumenta de su disponer herramientas como el stands, para que tanto funcionarios, como usuarios puedan relatar sus experiencias en sentencia de hito.

"En virtud de su emergencia, y también con un caráctivades connemorativas, con menorativas, con entervido, este ter previsión, estaverido, estandades contra la femición del provención del contra la materia de prevención, a la orientación y a describación en el destableción en el destridad de lestableción en el destridad de lestableción en el destableción en el destableción en el destabl



torno a la violencia", señaló. Con lo anterior, Pér Con lo anterior, Pérez, manifestó que "de acuerdo a lo publicado por el Servicio Na-cional de la Mujer y Equidad de

Género (SERNAMEG) registró 21 víctimas de femicidios consumados el primer semestre de 2024 en el país, cifra que aumentó, y que puede crevertiginosamente si no tomamos parte, hablando de esto lo privado. Debemos visibilizar que existe, para progresar en su erradicación".

Larissa Caipillán, coordinadora del programa Vinculos, que, ejecutado por la unicipior rancagitino en convenio poir orancagitino en convenio con SERNAMEG, invitada a participar, señaló que "la subdireción de Matroneria del hospital, nos abrió las puertas para que nos sumáramos a este evade de programa. Nuestras usuarias muchas veces on víctimas de programa. Nuestras usuarias mucha veces on víctimas de programa. Nuestras usuarias mucha veces on víctimas de programa. Nuestras usuarias muchas veces on víctimas de programa. To de programa de programa. Suestras usuarias muchas veces on víctimas de programa. Suestras usuarias muchas veces on víctimas de violencia económica, y ello estambién un riesgo conducente al femicidio. Las mujeres debe-

